

MEGA CHINA CON HONG KONG **MT-30227**

Desde:

\$1,899.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
12	10	Noviembre: 16; Enero: 15, 29	31-12- 2025

DESTINOS: BEIJING - NO ENCONTRADO - SHANGHAI - HONG KONG



MEGA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01. MÉXICO? BEIJING

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Beijing. Noche a bordo.

DÍA 02. BEIJING

Llegada a Beijing, Capital de la República Popular China. Traslado al hotel. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) "BEIJING TOUR AL ZOOLÓGICO DE BEIJING (OSO PANDA) Y PARQUE JINGSHAN" El Parque Jingshan se encuentra en el eje central de la ciudad de Beijing en las dinastías Ming y qing, al sur de la Ciudad Prohibida (Palacio Imperial). La Colina Jingshan en el centro del parque fue la altura dominante de toda la ciudad. En lo alto de la colina, podemos tener una impactante vista panorámica de la Ciudad Prohibida, lo que te convence del gran arte y habilidades arquitectónicas del pueblo chino. El zoológico de Beijing, que cubre un área de aproximadamente 86 hectáreas y fue construido en 1906, es el primer zoológico abierto en China con la mayor variedad de animales expuestos. Cría de más de 500 especies de animales expuestos y más de 5000 animales; Hay más de 500 especies de peces marinos y más de 10000 colas de organismos marinos. Es uno de los zoológicos más grandes de china. Los pandas gigantes son animales preciosos en peligro de extinción en el mundo, conocidos como "fósiles vivos" y "tesoros nacionales chinos". El zoológico de Beijing ahora cría 11 pandas gigantes. En el zoológico de Beijing, tendrá la oportunidad de ver pandas gigantes encantadores de cerca y comprender sus hábitos de vida. Alojamiento.

DÍA 03. BEIJING

Desayuno. Por la mañana, excursión a La Gran Muralla China (Paso Juyongguan), una de las obras humanas más antiguas y grandiosas del mundo, con una distancia de 70km de la ciu-dad de Beijing. Visitaremos el Taller del Jade. Almuerzo. Por la tarde, visita al Parque Olímpico para tomar fotos con los principales estadios de las Olimpiadas 2008 (sin entrar a los esta-dios): tales como el Nido (estadio principal de Los Juegos Olímpicos) y el Cubo de Agua (esta-dio de natación). Posteriormente visitamos a un Taller del Perlas. Regreso al hotel. Alojamiento

DÍA 04. BEIJING

Desayuno. Por la mañana, visita al Palacio Imperial, conocido como "la Ciudad Prohibida" y La Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo. Almuerzo (incluido el delicioso Pato La-queado). Por la tarde, visita al Templo del Cielo, obra construida en 1420 con una superficie de 267 ha, y una Tienda de la Seda. Antes de regresar al hotel, tomaremos un masaje de pies para aliviar el cansancio del viaje. Traslado al hotel. Alojamiento.

*El Palacio Imperial de Beijing limita el flujo de pasajeros y las entradas son muy limitadas. Si no se visita el Palacio Imperial por tal motivo, esta visita será sustituida por el Palacio de Ve-rano sin que ello suponga ningún reembolso o compensación.

DÍA 05. BEIJING? XI'AN

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) "BEI-JING: TOUR POR HUTONG (CASCO VIEJO) + TEMPLO DE LAMAS" Para sentir la esencia de la verdadera vida del viejo Beijing, es imprescindible realizar el tour por Hutong (callejones de Beijing). Los viejos Pekinese aún viven en los patios cuadrados (Si He Yuan, en chino). Los grandes y pequeños patios cuadrados forman los callejones que son el epítome de la historia y la cultura de Beijing. Tomar un paseo, desde el Mercado de Lotus hasta la Calle Comercial de Pipas, desde las patios y pabellones antiguos hasta las diversas cafeterías y bares modernos, puedes experimentar la tradición y la modernidad de Beijing armoniosamente integradas en esta Zona. El Templo de Lamas, construido en 1694, es el templo Budista Tibetano más grande y famoso de Beijing. No es solo un lugar sagrado budista, sino también un tesoro histórico y cultural. Fue el palacio temporal del Emperador Yongzheng y el lugar de nacimiento del Emperador Qianlong de la dinastía Qing. El Buda Gigante de sándalo en el Pabellón de Mil Felicida-des, tallado con la columna vertebral de un árbol de sándalo blanco, de 26 metros de altura, 8 metros de diámetro y un peso total de unas 100 toneladas, es la estatua de madera más gran-de de China. Aquí puedes disfrutar de exquisitos edificios, preciosas reliquias culturales, esta-tuas de Buda solemnes, utensilios mágicos, y también puedes sentir un fuerte ambiente reli-gioso y costumbres nacionales. Por la tarde, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Xi'an, ciudad antigua de 3.000 años, sirvió como capital de 11 dinastías, y se destaca por ha-ber sido el punto de partida de la famosa "Ruta de la Seda". Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 06. XI'AN

Desayuno. Visitaremos el famoso Museo de Guerreros y Corceles en el que se guardan más de 6.000 figuras en terracota a tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodiaba la tumba del emperador Qin.

Incluye:

Boleto de avión México - Beijing - México, en clase turista.

3 noches de alojamiento en Beijing.

2 noches de alojamiento en Xi'an.

2 noches de alojamiento en Shanghái.

3 noches de alojamiento en Hong Kong.

Tren de alta velocidad Beijing - Xi'an en clase turista

Vuelos Xi'an - Shanghái / Shanghái - Hong Kong / Hong Kong -

Beijing en clase turista

4 almuerzos en restaurante local.

1 masaje de pies en Beijing

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana.

Autocar con aire acondicionado.

No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Propinas en China: 06 USD por pasajero por día.

Propinas en Hong Kong: 03 USD por pasajero por día.

Bebidas durante los almuerzos.

Impuestos aéreos.

Visa de China (Mega Travel te apoya con el trámite).

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado

como opcional.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-18 23:05:33.